



lunes 7 de julio de 2025

## La niña Ayla Pérez se convierte en Romera Infantil y María Mercedes Fernández en Romera de Mayores de las Fiestas de San Benito Abad 2025

Esta gala de elección sirvió también de escenario para la celebración del VII Memorial Pedro Molina, en el que se rindió homenaje al ganadero Gregorio León



La niña Ayla Pérez Díaz, ataviada como vendimiadora del Norte y en representación de la Comisión de Fiestas de Las Mercedes, y María Mercedes Fernández Tavío, vistiendo de currutaca de La Laguna y representando a Agrupación Folclórica Tacoremi, han sido escogidas Romera Infantil y Romera de los Mayores, respectivamente, de las Fiestas y de la Romería Regional de San Benito Abad 2025. La gala de elección tuvo lugar este domingo sobre las tablas del Teatro Leal y fueron seleccionadas entre 25 candidatas, sumando ambas categorías.

Este acto también sirvió de marco para la

celebración del tradicional Memorial Pedro Molina a los oficios y personas mayores de San Benito, que en esta ocasión rindió un merecido homenaje al ganadero Gregorio León López por su dilatada trayectoria en el sector primario del municipio. La velada se completó con la actuación musical de los grupos Minfaya y el Trío Ucanca.

Para la categoría de Romera Infantil, la corte de honor la completaron Jimena Lorenzo Luis, Valeria Medina García, Ainalem Morales García e Indhira González González. Como damas de honor de la Romera de los Mayores resultaron elegidas Adelina Ramos Hernández, Milagros Martín Machado, María Candelaria González González y Celia López Hernández.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, celebró la gran acogida que han tenido las dos galas de elección a romeras de estos festejos "en las que hemos podido admirar la elaboración y





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

vistosidad de las vestimentas tradicionales que tanto significan para nuestra cultura y nuestro patrimonio cultural. Estas ceremonias han demostrado en los últimos años que cada vez existe una mayor identificación del pueblo lagunero con cada evento de estas Fiestas y desde aquí sólo puedo felicitar a todas las aspirantes, sus familias y a las entidades que han apoyado a cada candidata".

En esta línea, también se manifestó el concejal de Fiestas del Consistorio, Dailos González, el cual recordó que "están siendo unas fechas de grandes noticias para la historia de este programa de actos, superando todos los registros y dejando un magnífico álbum de recuerdos, que se completará la próxima semana con citas tan esperadas como la Gala de la Exaltación a la Mujer Canaria, el Baile de Magos o la gran Romería Regional".

En la jornada de ayer, el Teatro Leal también acogió la gala de elección a Romera Mayor, en la que Sheyla García Martín resultó galardonada entre 34 aspirantes. El jugado también determinó que las damas de honor de esta categoría fueran Davinia Pérez Cabrera, Lourdes María de la Cruz Francisco, Omayra Yraya Castilla y Laritza García Hernández.